

Kontakt

👤 Unternehmenskommunikation
✉ presse@stuttgart-airport.com
☎ +49 711 948 - 3753
📠 +49 711 948 - 2362
🌐 stuttgart-airport.com
📘 Flughafen Stuttgart
🌐 Stuttgart Airport

**Mitfahrplattform "Stuttgart fährt mit" startet
Flughafen Stuttgart ist mit dabei****8. April 2024**

Für alle, die bei der Flughafen Stuttgart GmbH oder einer ihrer Tochtergesellschaften arbeiten, gibt es ab jetzt eine neue Mitfahr-Plattform. An dem Projekt „Stuttgart fährt mit“ unter Federführung der Landeshauptstadt Stuttgart haben sich neben dem Flughafen auch das Klinikum Stuttgart, das Marienhospital und die Universitäten Hohenheim und Stuttgart beteiligt. Auf Basis der Plattform Ridebee können damit diejenigen, die mit dem Auto zur Arbeit kommen, Fahrgemeinschaften suchen und finden.

Sonja Haas-Andreas, Leiterin Stabstelle Nachhaltiges Mobilitätsmanagement bei der Flughafen Stuttgart GmbH, betont: "Fahrgemeinschaften verbessern nicht nur die betriebliche Mobilität und sparen Emissionen, sie schaffen auch eine Atmosphäre der Zusammengehörigkeit". Auf der regionalen und geschlossenen Plattform können Pendlerinnen und Pendler sich Fahrgemeinschaften einfach, schnell und zuverlässig in einem vertrauenswürdigem Umfeld suchen. Dies macht „Stuttgart fährt mit“ an den teilnehmenden Standorten zu einer attraktiven sowie kostengünstigen Mobilitätsalternative und fördert die Vernetzung innerhalb der Region Stuttgart.

„Stuttgart fährt mit“ schlägt den Pendelnden einen gerechten Kostenausgleich für jede Fahrgemeinschaft vor. Die Nutzung der Plattform ist kostenlos. Am Flughafen Stuttgart gibt es außerdem exklusive Parkplätze für Fahrgemeinschaften und weitere Vorteile wie z.B. einen Fahrtkostenzuschuss und eine Rückfahrgarantie, falls eine Fahrt spontan abgesagt wird.

Informationen zur Pendlerplattform [„Stuttgart fährt mit“ am Flughafen](#)